

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Qualifications Can 2021 : malheur au vaincu entre le Gabon et la RDC !

POUR les nôtres – comme pour leur adversaire –, l'équation est simple : remporter un succès qui les enverrait directement en phase finale de Can au Cameroun, en janvier prochain ou regarder la compétition à la télé. A moins de devoir attendre, au prix d'un scénario compliqué, l'ultime journée.

Willy NDONG
Franceville /Gabon

C'EST aujourd'hui à 17 heures, à Franceville, que les Panthères du Gabon, arrivées sur place hier après-midi – au lendemain de péripéties qui leur ont fait perdre un temps précieux dans leur préparation à Paris – affrontent les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC). En match comptant pour la 5e et avant-dernière journée des éliminatoires de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations (Can). Cette rencontre est hautement importante pour la sélection gabonaise, dans la mesure où une victoire valide immédiatement la présence des Panthères au rendez-vous continental qui aura lieu au Cameroun au mois de janvier prochain. Et pour se qualifier, nos garçons doivent tout donner durant les 90 minutes afin de ne pas nourrir des regrets à la fin de la rencontre. " Nous sommes conscients de l'intérêt de cette rencontre, pour nous d'abord, en tant qu'acteur principaux, mais surtout pour le peuple gabonais qui attend cette victoire avec impatience", indique l'attaquant Gaëtan Missi Mezu, la nouvelle "recrue" du sélectionneur Patrice Neveu. Et pour remporter cette rencontre décisive, le technicien français dispose de quasiment tout son effectif. Avec une at-

taque de feu capable de perforer n'importe quelle défense. Le sélectionneur des Panthères devrait en principe jouer en 4-3-3. Avec un milieu de terrain en triangle. Avec probablement Mario Lemina derrière les attaquants que sont Pierre-Emerick Aubameyang, Denis Bouanga et Aaron Boupendza.

Derrière Lemina, le coach pourrait mettre André Poko et Didier Ndong. Mais au cas où Poko serait en manque de "jus", Neveu pourrait placer Guelor Kanga derrière les attaquants et faire reculer Lemina qui jouera donc aux côtés de Didier Ndong.

En défense, sur les côtés, l'ancien Lloyd Palun, à droite, et Johann Obiang, à gauche, feront l'affaire. Dans l'axe, Bruno Ecuele Manga et Gilchrist Nguema feront la paire. Dans les buts, le coach devrait choisir entre Dalian Toung Allogho et Donald Nze.

Côté Léopards, c'est la prudence. En effet, dix cadres, et non des moindres manquent à l'appel. Parmi lesquels Cédric Bakambu, Yannick Bolasie, Gaël Kakuta, Christian Luyindama et Arthur Masuaku. Ainsi sur les 28 joueurs convoqués par Christian Nsiengui, 20 jouent sur le continent africain. C'est donc avec un effectif réduit que le sélectionneur congolais devra composer.

En cas de défaite, conjuguée à une victoire de la Gambie

contre l'Angola, les Léopards diraient adieu à la compétition. Le président de la Fédération congolaise de football, Constant Omari, sait que le

match de ce jeudi sera difficile.

"Je voudrais que chacun de vous interiorise la dure réalité de la rencontre contre le Gabon qui ne sera pas un match du tout facile.. Le match sera certes difficile, mais hyper capital nous sur la de la qualification", laisse entendre le patron Fecofa.

Quant à Patrice Neveu, qui comprend tout l'enjeu de ce match, il pense que le collectif, ajouté à nos individualités, pourraient faire la différence ". Les joueurs, qui sont déterminés, savent ô combien ce match est important. Car, personne ne comprendrait pourquoi notre équipe n'irait pas au Cameroun. Ils devront, par conséquent tout faire pour se qualifier. Ils ont les moyens pour le faire.



sport.union@sonapresse.com

Qui pour garder la cage des Panthères ?

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LA vie sans Anthony Mfa Mezui et Yves Stéphane Bitseki Moto. C'est l'autre équation qui se pose aux Panthères à l'orée du décisif duel de fauves contre les Léopards.

Pas seulement au sélectionneur Patrice Neveu, mais également à son arrière-garde qui, après seulement deux séances d'entraînements, devra vite trouver des repères avec un nouveau dernier rempart.

Le technicien français doit désigner qui de Donald Nze, Jean-Noël Amonome ou Dalian Toung Allogho sera son portier numéro un pour le rendez-vous de ce jour.

Le premier qui a découvert la scène africaine il y a deux ans avec l'AS Pélican, en coupe de la Caf, compte le plus grand nombre de convocations chez les

Panthères, mais n'a qu'une petite sélection (contre la Zambie, en match amical, le 11 septembre 2018) et a rapidement perdu sa place dans le onze-type des Congolais de Maniema Union en début de saison.

Le second n'est pas convoqué pour la première fois, mais reste un sans-grade au niveau international. Malgré un passage par la sélection U20 et le physique de l'emploi pour celui qui est remplaçant à Uthongathi FC, en deuxième division sud-africaine. Le dernier cité est un néophyte dans la tanière. Même s'il sort d'une campagne africaine réussie avec Bouenguiddi Sport, après un baptême du feu continental avec l'AO CMS en 2018.

En plus des qualités qui lui valent désormais les sollicitations d'une écurie européenne de renom, ce vecu pourrait être l'atout faisant la différence dans l'esprit de Patrice Neveu.



Photo: FMM

Jean Noël Amonome(g), Dalian Toung Allogho(d) ou Donald Nze, Patrice Neveu a certainement déjà tranché..

L'absence du public, un handicap ?

Willy NDONG
Libreville /Gabon

C'EST indéniable ! La rencontre de ce jeudi 25 mars à Franceville est cruciale pour les Panthères. Dans la mesure où il faut impérativement une victoire au Gabon pour être à la Can l'an prochain au Cameroun. Mais avec le huis clos imposé par les autorités gabonaises et la Confédération africaine de football, les Panthères peuvent-elles se transcender ?

La question vaut son pesant d'or parce que pour la majeure partie des sorties de notre sélection A sur ce terrain, le soutien indéfectible des supporters de Franceville et ses environs n'a jamais fait défaut. Bien au contraire ! La sélection nationale est invaincue ici à Franceville. Mais aujourd'hui, ce public sera pour la deuxième fois absent. Cette situation peut-elle avoir une influence



Photo: DRI/L'Union

Pour cette confrontation décisive, les Panthères vont faire sans le soutien du public du stade de Franceville.

sur les nôtres ? Et avantager les Congolais dans un match à enjeu encore plus capital que la réception de la Gambie, le 12 novembre 2020 ?

" Avec la pandémie de Covid-19, les équipes jouent désormais sans public. Le terrain ne constitue plus un avantage ou un handicap. S'agissant des Gabonais,

ils ne joueront, par conséquent, plus sous pression. C'est plus l'enjeu qui peut être un handicap. Mais les garçons savent ce qu'ils doivent faire pour venir à bout de cette équipe des Léopards de la RDC", nous a confié un membre de l'encadrement technique des Panthères.

Ainsi donc, Pierre-Emerick Au-

bameyang et ses partenaires savent qu'ils doivent mouiller le maillot et être solidaires pour battre cette équipe congolaise amputée de plusieurs cadres. Mais qui ne vient pas à Franceville en victime expiatoire. Le peuple gabonais tout entier attend donc la victoire des Panthères.